
  

 
 

 

 

－各候補者への公開質問状の回答一覧－ 

  県社保協では兵庫県知事選挙に向けて、5 名の候補者に公開質問状を提出し、4 名から回答いただきまし

たので、その内容をＦＡＸニュースで会員のみなさまにお知らせします。 

 

No 

齋藤 元彦 金澤 和夫 服部 修 金田 峰生 

賛成〇or 反対× 賛成〇or 反対× 賛成〇or 反対× 賛成〇or 反対× 

1 
急性期病床削減を今やめることに賛成しますか 

× × ○ ○ 

2 
半減された保健所の数を元に戻すことに賛成しますか 

× × × ○ 

3 
コロナ患者を留置きしている介護施設等への医療費・防護設備等の給付に賛成しますか 

× ○ ○ ○ 

4 
子ども医療費の無料化が充実できる県予算拡大に賛成しますか 

× △ ○ ○ 

5 
後期高齢者医療、国民健康保険、介護保険の保険料と自己負担の軽減に賛成しますか 

× △ ○ ○ 
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6 
駅前大型開発等の予算を生活直結、災害対策に変えることに賛成しますか 

× × × ○ 

7 社会保障についてご自身の考えをお書きください 

             
  

齋 

藤 

 1～6 までの質問の趣旨はよく理解できますが、国の社会保障制度の中で施策や予算を編成してい

る兵庫県と言う立場、阪神淡路大震災からの復旧復興で、巨額の借金を抱え、今なお返済し続けて

いる現状を鑑みれば、とても対応できる状態ではないと考えます。 

 将来的に施策や予算配分が国から地方自治体に権限移譲され、自由度が増せば、是非積極的に取

り組んでいきたいと思います。 

金 

澤 

・税と社会保障制度の一体改革が進められたが、今後の少子高齢化社会を見据えて、適宜見直しを

進めていかなければならない。特に、社会保障制度に関する地方財源を確保しなければならない 

・分立している医療保険制度を一本化し、制度設計と財源確保の責任、権限を有する国を保険者と

することを国に要請していく。 

・福祉医療制度については、これまでの行財政構造改革において、時代の変化や国や県の他事業の

充実などを踏まえ、適宜見直しを行ってきた。あるべき助成制度の姿は、その時々の状況を踏まえ

て、適宜検討していくべき。 

服 

部 

今は、コロナのせいで生活が破綻しそうな人たちがたくさんいます。経済が停滞し、収入が減り、

仕事が減っています。コロナ不況により借金が増えた事業者も多いと思います。私はコロナを災害

と捉えています。なので、コロナ災害の中にあっては、何人も漏れることなくお互いが助け合うし

かありません。そのために、一人十万円のコロナ災害緊急生活給付金を出す、子育て支援として一

人あたり 3 万円、携帯電話料金 5000 円、タクシークーポン 1 万円、事業者支援 20 万円以上支給な

ど。コロナで増えた借金も県が肩代わりして、県民の経済的生活不安をなくす。緊急事態宣言ナ

シ！時短・休業ナシ！、自粛ナシ！にして速やかに経済を元に戻します。その上で、通常の生活に

必要な社会福祉であれば積極的に行うべきと思います。まずは、元の生活に戻す！ことを第一に考

えております。 

金 

田 

コロナ禍による医療崩壊など、社会保障制度の脆弱さは浮き彫りです。生活に必要な制度は、税制

をやりくりして優先し、社会的に保障する。これが社会保障です。 

 時の政府が社会保障を自己責任としても、兵庫県民の生活から判断し改善をめざすのが、地方自

治の仕事だと考えています。 

 大型開発で企業が潤えば地域住民も潤う時代ではありません。生活密着、地方自治の視点が県政

に必要です。 

私たちの命と暮らし・生活を守る政策は？ 

必ず投票に行きましょう！！ 

 兵庫県社会保障推進協議会 



       第 50 期定期総会のお知らせ 

7 月 31 日 14(土)14 時～15 時 30 分、神戸市勤労会館 308 号室 

 新型コロナ感染症の中ですが、マスクを装着の上、各団体・地域社保協から代表

のご参加をお願いいたします。 

 2020 年度 1 年間のまとめと来年度の運動方針など意見交換し確認します。 


